

Tribune de Louvres en Mouvement Avec Vous

Louvres se transforme !

Déjà, depuis cet été, de nouveaux bâtiments sont habités et à la rentrée 2018, le quartier gare sera livré dans sa majorité, amenant le nombre d'habitants de notre commune à augmenter irrémédiablement jusqu'à doubler à l'horizon 2025, une fois l'écoquartier terminé.

L'accroissement de notre ville est en marche avec ses nécessités : besoin de nouvelles structures, besoin d'efficacité des services municipaux, tout cela, en maîtrisant les coûts de fonctionnement.

Aussi un aspect est à prendre en compte : l'ambiance de la ville. Faut-il que les nouveaux quartiers s'opposent aux anciens quartiers ? C'est ce qui se ressent jusqu'alors.

Il est important que la commune crée une harmonie sur son territoire : un exemple, savoir profiter de chaque travaux de réfection de voirie pour intégrer du mobilier urbain respectueux de l'environnement qui sera celui choisi pour l'ensemble de la Ville. Actuellement un choix a été fait pour l'écoquartier qu'il faut donc diffuser...

Un exemple : avenue du Général Leclerc, les travaux d'enfouissement des lignes électriques ont permis de mettre de nouveaux lampadaires mais quid des grilles d'arbres, qui, tout en laissant plus d'eau pénétrer le sol, aurait aussi favorisé une meilleure circulation, mais aussi quid d'une piste cyclable ?

Nous souhaitons la bienvenue à tous ceux qui viennent d'arriver dans notre belle ville.